

KPdSU, die für alle kommunistischen und Arbeiterparteien, für die gesamte fortschrittliche Welt von größter Bedeutung sind. Die zwei Parteien messen den Anstrengungen der Sowjetunion um die Stärkung des Sozialismus, um die Unterstützung der für ihre Freiheit kämpfenden Völker, um europäische Sicherheit und um friedliche Koexistenz zwischen Staaten unterschiedlicher sozialer Ordnung große Bedeutung bei. Beide Parteien schätzen sehr hoch die aktive Unterstützung und Solidarität der KPdSU für die Bevölkerung der DDR und für das spanische Volk.

Berlin, den 17. Juni 1966